

La mission Ouvrière – Lourdes 2015

Elle sera réunie à Lourdes
Le week-end de la Pentecôte
Abreuvée du souffle de l'Esprit.
Retour sur dix ans de travail national
Gaïté et espoir au rendez vous
Ivresse de la rencontre et

Saveur de l'espérance seront au menu.

La mission ouvrière nous appelle

Et compte sur notre soutien et nos prières.
Sans nous, il lui manque une assise,
Pour transmettre la vie de l'église
A ses pasteurs que sont les évêques de France.
Ce sont eux qui ont voulu ce travail,
Et l'entente entre les mouvements qui la composent.

Disons leur notre foi en cette démarche,
En favorisant un maximum de présence diverse.

Tous pourront témoigner de la joie,
A leur retour en paroisse, au quartier, dans leur équipe.

Travail, santé, amitié, foi et mission.....
Entre eux le dialogue sera constructif ;
Nous remercions d'ores et déjà
Tous nos futurs délégués à Lourdes,